

Rápidas tablas entre Yunieski y Bruzón y pierden la punta en “Jugando en Concreto”



V Edición
TORNEO NACIONAL E
INTERNACIONAL DE AJEDREZ 2016

JUGANDO EN CONCRETO

28 de Octubre
1 de Noviembre
Hotel Marriott
VILLAHERMOSA, TABASCO

Convoca a las Asociaciones, clubes y a todos los
ajedrecistas independientes de la República Mexicana
que practican el deporte Ciencia del Ajedrez

La Habana, 1 nov (RHC) Los GM cubanos Yunieski Quesada y Lázaro Bruzón hicieron rápidas tablas este martes y perdieron el liderazgo del V torneo Internacional de ajedrez “Jugando en Concreto”, que finaliza esta noche con la disputa de la novena y última ronda.

Yunieski, segundo jugador de Cuba por su Elo de 2626 puntos, condujo piezas negras ante su coterráneo Lázaro Bruzón, de 2618, y pactaron tablas en solo 12 jugadas, durante la octava y penúltima ronda del certamen mexicano.

La división entre los GM cubanos fue aprovechada por el veterano GM holandés Sergei Tiviakov, que se impuso con blancas a su homólogo estadounidense Julio Becerra, y paso a liderar en solitario el torneo con 6,5 puntos.

Del segundo al cuarto lugares, se sitúan con seis unidades de acumulado, los cubanos Quesada y Bruzón, y el GM peruano Emilio Córdoba.

La novena y última ronda se juega esta noche en el hotel Marriott de la urbe mexicana de Tabasco.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/110681-rapidas-tablas-entre-yunieski-y-bruzon-y-pierden-la-punta-en-jugando-en-concreto>



Radio Habana Cuba